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Status: April 2025 
  

                                                                                                                                   ++++ (English version below) ++++ 
 

Unterstützung für die Ansprache eurer potenzieller Laufpaten 
 
Liebe Läuferinnen und Läufer, 
 
in diesem Dokument stellen wir euch verschiedene Text-Versionen zur Verfügung, die ihr nach Bedarf 
anpassen und für euch nutzen könnt, um eure Familie, Freunde, Bekannte, Kollegen und alle anderen, die 
euch noch in den Sinn kommen, als eure persönlichen Laufpaten für den Spendenlauf 2025 zu gewinnen. 
 
Und so einfach geht’s: 

 
1. Kopiert einen der Textbausteine auf den folgenden Seiten und fügt ihn in dem Chat ein, über den ihr euer 

Netzwerk auf eure Teilnahme am Lauf aufmerksam machen möchtet. 
2. Passt die orange-markierten Textbausteine an und individualisiert den Text mit eurem Namen, den 

Namen der angesprochenen Person und eurer individuellen Läufer-ID, damit der Text zu euch passt! 
3. Versendet die Nachrichten – entweder einzeln an Personen aus eurem Umfeld oder per Broadcast-

Nachricht, das ist beispielsweise auf Whatsapp möglich. 
 
Wendet euch gerne an uns über unseren Instagram-Kanal oder unsere E-Mail info@spendenlauf2025.de, solltet 
ihr Fragen zum Ablauf haben oder weitere Unterstützung wünschen. Wir helfen euch gerne! 

  

https://www.instagram.com/spendenlauf2025?igsh=d3YzNTQxamU5YWEz
mailto:info@spendenlauf2025.de
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   Text 1 – Ansprache von Einzelpersonen 
 
Hallo [Name], 
 
ich nehme im August beim Spendenlauf 2025 teil, bei dem ich über 160 Kilometer entlang des Camino de 
Santiago wandere, um Spenden zu sammeln und gemeinsam mit der Wohltätigkeitsorganisation Childaid 
Network Bildungszentren für Kinder in Nepal zu ermöglichen. Du kannst mich ganz persönlich als 
Laufpate/Laufpatin unterstützen und jeden Kilometer, den ich persönlich laufe, mit einem kleinen finanziellen 
Betrag deiner Wahl begleiten.  
 
Wenn du Lust hast, mich und damit die Kinder in Nepal direkt mit einer Spende zu unterstützen, dann 
registriere dich hier als mein Laufpate oder scanne den QR-Code anbei und gib meinen Vor- und Nachnamen 
oder meine Läufer-ID [ID hier einfügen] im Formular an. 
 
Vielen Dank und liebe Grüße,  
 
[Dein/e Name] 

  

  Text 2 – Rundschreiben / Whatsapp Broadcast Nachricht 
 
Liebe Freunde, Familie und Bekannte, 
 
ich nehme im August an einem besonderen Spendenlauf teil, um gemeinsam mit der 
Wohltätigkeitsorganisation Childaid Network Bildungszentren für Kinder in Nepal zu errichten. Dafür laufe ich 
in einer Woche entlang des Camino de Santiago/Jakobsweges insgesamt rund 160 Kilometer und benötige 
eure Unterstützung als Laufpaten, die für meinen Einsatz spenden! Jeder Kilometer zählt! 
 
Unterstützt mich ganz einfach über dieses Formular oder scannt den QR-Code anbei. Gebt bitte meinen Vor- 
und Nachnamen oder meine Läufer-ID [ID hier einfügen] an, damit mir eure Spenden zugeordnet werden 
können. 
 
Vielen Dank euch allen! 
 
[Euer/Eure Name] 

  

http://www.spendenlauf2025.de/
http://www.childaid.net/
http://www.childaid.net/
https://tally.so/r/war49b
http://www.spendenlauf2025.de/
http://www.childaid.net/
https://tally.so/r/war49b
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   Text 3 - Ostergrüße 
  
Frohe Ostern, [Name]! 
 
Tatsächlich suche ich dieses Jahr nicht nur Schoko-Ostereier, sondern vor allem sogenannte Laufpaten! Und 
dabei kann ich deine Hilfe gut gebrauchen! Ich nehme nämlich Ende August an einem Spendenlauf teil, bei 
dem ich 160 Kilometer auf dem Camino de Santiago laufe, um Kindern in Nepal Zugang zu Bildung zu 
ermöglichen. Möglich macht das Childaid Network, für die ich mit meinem Lauf gemeinsam mit vielen anderen 
Läuferinnen und Läufern Spenden sammele. Insgesamt sollen so 500.000 Euro für die Kinder in Nepal 
zusammenkommen! 
 
Ich freue mich riesig, wenn du meine zurückgelegten Kilometer mit einem Spendenbetrag deiner Wahl 
unterstützt. Falls du für meinen Einsatz spenden magst, dann registriere dich im Laufpaten-Formular oder 
nutze den QR-Code anbei und trage dich als Spender für mich ein. Gib dabei bitte meine Läufer-ID [ID hier 
einfügen] oder meinen Vor- und Nachnamen an, damit die Spende meinem Einsatz in Spanien zugeordnet 
werden kann. 
 
Danke für deine Osterüberraschung! 
 
Österliche Grüße,  
 
[Dein/e Name]  

 

 

  

  

http://www.spendenlauf2025.de/
http://www.childaid.net/
https://tally.so/r/war49b
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Support for your outreach to potential running donors 
 
Dear participants, 
 
In this document, we provide you with text versions that you can adapt as required and use for your own 
benefit to recruit your family, friends, colleagues, and anyone else you can think of as your personal running 
donors for the charity run 2025 on the Camino de Santiago. 
 
Here is how it works: 

 
1. Copy one of the texts on the following pages and paste it into the chat you want to use to draw your 

network's attention to your participation in the run. 
2. Adapt the orange-marked text parts and individualize the text with your name, the name of the person 

addressed and your individual runner ID so that the text suits you! 
3. Send the messages - either individually or via broadcast message, e.g., on Whatsapp 

 
Feel free to contact us via our Instagram channel or our email info@spendenlauf2025.de if you have any 
questions about the process or would like further support. We will be happy to help you!  

https://www.instagram.com/spendenlauf2025?igsh=d3YzNTQxamU5YWEz
mailto:info@spendenlauf2025.de
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   Message 1 – Addressing Individuals 
 
Hi [Name], 
 
I am taking part in the charity run 2025 in August, where I will be walking over 160 kilometers along the 
Camino de Santiago to raise funds and, together with the charity Childaid Network, make educational centers 
for children in Nepal possible. You can support me personally as a running sponsor and support every 
kilometer that I personally run with a small financial contribution of your choice.  
 
If you would like to support me and thus the children in Nepal directly with a donation, then register here as my 
running sponsor or scan the QR code attached and enter my first and last name or my runner ID [insert ID 
here] in the form. 
 
Thank you very much! 
 
[Name] 

  

  Message 2 – Broadcast Message 
 
Dear Friends & Family, 
 
I am taking part in a special charity run in August to build educational centers for children in Nepal together 
with the charity Childaid Network. I will be running a total of around 160 kilometers in one week along the 
Camino de Santiago and need your support as running sponsors to donate to my cause! Every kilometer 
counts! 
 
Simply support me using this registration form or scan the QR code attached. Please enter my first and last 
name or my runner ID [insert ID here] so that your donations can be assigned to me. 
 
Thank you all so much! 
 
Yours, [Name] 

 

 
 

http://www.spendenlauf2025.de/
http://www.childaid.net/
https://tally.so/r/war49b
https://tally.so/r/war49b
http://www.spendenlauf2025.de/
http://www.childaid.net/
https://tally.so/r/war49b
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   Message 3 - Easter wishes 
  
Happy Easter, [Name]! 
 
In fact, this year I'm not only looking for chocolate Easter eggs, but above all for so-called running donors!  
And I could really use your help! I'm taking part in a charity run at the end of August, where I'm running 160 
kilometers on the Camino de Santiago to give children in Nepal access to education. This is made possible by 
the Childaid Network, for which I am collecting donations with my run together with many other runners. The 
aim is to raise a total of 500,000 euros for the children in Nepal! 
 
I would be delighted if you could support my kilometers with a donation of your choice. If you would like to 
donate to my cause, please register as my personal running donor or use the QR code attached and register 
as a donor for me. Please enter my runner ID [insert ID here] or my first and last name so that the donation 
can be allocated to my personal achievement in August in Spain. 
 
Thank you for your Easter surprise! 
 
Many greetings,  
 
[Your Name]  

 

 

  

  
 
 

http://www.spendenlauf2025.de/
http://www.childaid.net/
https://tally.so/r/war49b

